

## **Medienmeldung vom 23. August 2010**

CODE: 100563/gri

### **Etziken: Küchenbrand wegen überhitztem Oel**

**Am Sonntagnachmittag, 22. August 2010, brach in der Küche eines Mehrfamilienhauses an der Schönmatthstrasse in Etziken ein Feuer aus. Ursache dieses Küchenbrandes war überhitztes Oel, welches in einer Pfanne zum Frittieren von Pommes Frites eingesetzt werden sollte.**

Die Regionalfeuerwehr äusseres Wasseramt und die Stützpunktfeuerwehr Derendingen mussten am Sonntag, 22. August 2010, kurz vor 14.30 Uhr, wegen eines Küchenbrandes an die Schönmatthstrasse nach Etziken ausrücken. Der Brandausbruch ist in der Küche einer 3 ½-Zimmerwohnung im 2. Stock erfolgt. Wie sich vor Ort herausstellte, hat die Wohnungsmieterin in einer Pfanne Oel erhitzt um darin Pommes Frites zu frittieren. Wegen eines gesundheitlichen Problems musste sie die Küche in der Folge für einen kurzen Moment verlassen. In dieser Zeit überhitzte sich das Oel und geriet schlussendlich in Brand. Die Einsatzkräfte der Feuerwehr konnten den Brand rasch unter Kontrolle bringen. Die Wohnungsmieterin zog sich an einer Hand leichte Verbrennungen zu. Ansonsten wurden keine Personen verletzt. Der entstandene Gesamtschaden an Gebäude und Mobiliar durch Hitze und Russniederschlag beträgt mehrere tausend Franken.